

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 497 al 499

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 626 a la 628, se tratarán en los estudios 497 al 499

**ESTUDIO 497**

**3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS**

c. La encarnación - (g). El trabajo de construir formas - Consideraciones conceptuales sobre las seis etapas en el trabajo de construir formas, en la página 626.

Consideraciones.

Por las siguientes palabras del Maestro Djwal Khul:

"5. *La Etérica*. Esta etapa no se limita sólo a construir la parte etérica del cuerpo físico, porque su parte se encuentra en todos los planos concernientes al hombre en los tres mundos.", en la página 627;

"6. *La sólida*. ... La palabra "sólido" no se refiere únicamente a la manifestación objetiva inferior, porque una forma sólida también puede ser etérea; y sólo el grado de evolución alcanzado por la entidad involucrada revelará su significado relativo.". Por el DIAGRAMA I, en la página 73 del Tratado sobre Fuego Cósmico, en el que está bastante claro que la materia atómica de cada plano se construye a partir de la materia más densa del plano inmediatamente más sutil, podemos concluir que estos pasos se aplican a los tres planos: mental, astral y físico, así como a cada plano por separado.

Así, aplicando a los tres planos del esfuerzo humano (mental, astral y físico), las tres primeras etapas (nebulosa, rudimentaria e ígnea) se aplican a la construcción del cuerpo mental; La etapa acuosa se aplica a la construcción del cuerpo astral y las etapas etérica y sólida se aplican a la construcción del cuerpo físico.

Aplicando estas etapas a cada cuerpo o mundo por separado (les recordamos que las materias mental, astral y física constituyentes de la parte física densa del cuerpo físico cósmico de nuestro

Logos solar constituyen nuestros mundos mental, astral y físico), tenemos la siguiente distribución para estos tres mundos:

1. Las etapas nebulosa, rudimentaria e ígnea se aplican a la construcción de los subplanos: primero o atómico, segundo, tercero, cuarto y quinto;
2. La etapa acuosa se aplica a la construcción del sexto subplano, que es equivalente a la parte líquida del mundo;
3. Las etapas etérica y sólida se aplican a la construcción del séptimo subplano, que es equivalente a la parte sólida del mundo.

Aclaremos estas aplicaciones de las etapas a nuestro mundo físico. Él se divide en dos partes: la etérica, constituida por los cuatro primeros subplanos, y la densa constituida por los subplanos o materias gaseosa, líquida y sólida. Sin embargo, cuando analizamos las tres primeras etapas para nuestro mundo físico, confrontando el conocimiento de nuestra ciencia humana con respecto a la formación de una galaxia y una estrella, a partir del llamado caldo de partículas físicas, concluimos que las tres primeras etapas, nebulosa, rudimentaria e ígnea, se aplican a la formación de los cuatro subplanos llamados etéricos y del gaseoso. La etapa acuosa se aplica a la formación de la materia líquida, es decir, la licuación de la bola o esfera de esencia ígnea gaseosa, como dice el Maestro. Por lo tanto, las etapas etérica y sólida se aplican a la formación de la materia en estado sólido.

Tratemos de entender este pasaje de la etapa etérica a la etapa sólida. Cuando el mundo físico en formación ha alcanzado la etapa acuosa, los átomos físicos que son constituyentes de moléculas líquidas tienen que ser reubicados para que las moléculas sólidas resultantes permanezcan en estado sólido en condiciones naturales. Este estado intermedio debe ser la etapa etérica, en la que la cantidad de fuego por fricción de los átomos es reducida.

## ESTUDIO 498

### 3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

**c. La encarnación - (g). El trabajo de construir formas - Consideraciones sobre el párrafo "4. La Acuosa. La bola o esfera de esencia ígnea gaseosa se condensa o se licúa cada vez más;". hasta "...y la totalidad de la luz astral en el plano astral.", en la página 627.**

Consideraciones.

Dentro de la visión amplia de la parte densa del cuerpo físico del Logos solar, esta etapa es la construcción de la parte líquida cósmica (la materia astral) de ese cuerpo, porque la parte gaseosa cósmica (la materia mental) ya se ha completado y por la condensación (licuefacción) de una parte de la materia gaseosa se forma la materia astral (líquida cósmica).

La condensación comienza en la superficie exterior de la esfera, definiendo los límites o "círculo no se pasa" del sistema solar.

El calor de la esfera aumenta, pero se focaliza en el centro de la esfera. Este calor debe interpretarse como energía, porque un gas cuando se licúa generalmente pierde calor, pero la esfera necesita bastante energía, porque todavía deberá construir la parte sólida cósmica (la materia física).

La energía centralizada en el núcleo de la esfera, al ser distribuida, hace que este núcleo pulse, similar al corazón.

De hecho, podemos decir que cerebro y corazón se vinculan, porque la parte gaseosa (materia mental) representa el cerebro, y la parte líquida (materia astral) representa el corazón, símbolo de la emoción.

Esta es la explicación de la conexión kama-manas, entre los cuerpos astral y mental inferior, ya quedó bastante claro que la parte astral se originó a partir de la condensación o licuefacción de la parte gaseosa.

Son Pitris lunares del Duplo Calor, porque el calor o la energía está en las dos partes, porque ambas necesitan energía para existir objetivamente. Para que haya coordinación entre las dos partes, los dos grupos superiores de Pitris lunares deben trabajar en perfecta coordinación.

El cuerpo astral del hombre está construido con materia astral tomada del esquema planetario al que pertenece, materia astral que fue removida de la materia astral del sistema solar. De ahí el vínculo entre el cuerpo astral del hombre y la totalidad de la luz astral del mundo astral. Por esto es posible para aquellos que saben cómo obtener acceso a los archivos de esa luz astral.

#### **ESTUDIO 499**

#### **3 - LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS**

**c. La encarnación - (g). El trabajo de construir formas - Consideraciones sobre el párrafo "5. La Etérica. Esta etapa no se limita únicamente a construir la parte etérica del cuerpo físico," en la página 627, hasta "..., porque los tres principales están distribuidos entre los grupos menores.", en la página 628.**

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul aclara que la contraparte etérica está en todos los planos concernientes al hombre en los tres mundos. Los tres mundos que conciernen al hombre son los mundos físico, astral y mental. Así que en el mundo astral la contraparte etérica está constituida por los subplanos astrales primero o atómico, segundo, tercero y cuarto, siendo el cuarto el intermediario para la parte densa del cuerpo astral, los subplanos astrales quinto, sexto y séptimo. En el cuerpo mental la parte etérica consiste en los subplanos mentales abstractos, el primero o atómico, el segundo y el tercero, perteneciendo el cuarto al cuerpo mental inferior o concreto, y este cuarto subplano mental es el intermediario para el mental abstracto o superior.

Continúa la condensación y solidificación de los materiales. Al considerar los mundos mental, astral y físico, esta etapa es la construcción del cuerpo físico, en su parte etérica, la inicial.

Con el inicio de la construcción del cuerpo físico, los tres grupos de Pitris y los subsidiarios trabajan con excelente coordinación, formando realmente una unidad de trabajo, dentro de un ritmo definido y todos bien sincronizados. La Ley del Karma es demostrada activamente, ya que es el momento en que tiene que ser impuesta al nuevo cuerpo, cuando los constructores menores están trabajando sistemáticamente, ya que es en la parte física, particularmente en la parte densa, que el karma se expresa con bastante objetividad.

En la aplicación del karma individual, la nota egoica es la fuente de información kármica. En la selección de materia o sustancia coherente con el karma egoico, se utiliza materia que ha sido previamente utilizada en la ejecución de un karma similar. Sabemos que cuando un cuerpo físico se desintegra en la muerte, las pequeñas vidas que constituyan este cuerpo se recogen en un depósito universal, donde están esperando una nueva oportunidad para su uso. Sólo ese tipo de materia puede responder a la vibración emitida por el átomo físico permanente, una vibración que es el resultado del mantra egoico.

Es una etapa muy importante, porque en ella es iniciada la circulación de energía por todo el cuerpo de un determinado tipo de fuerza particular. Esto es evidente en el cuerpo etérico, que hace circular el prana o fuego por fricción/solar emanado por el Sol. Esto también ocurre en los cuerpos astral y mental inferior. Sabemos que los cuerpos astral y mental inferior tienen sus propios órganos análogos al bazo físico.

En esta etapa el cerebro, el corazón y los centros inferiores se coordinan y los Pitríes del Triple Calor trabajan sintéticamente. Esto significa la vinculación entre el superior y el inferior y los canales se vacían para permitir la circulación de la triple energía, que alimenta el cerebro, el corazón y los centros inferiores. Esto les sucede a los humanos, los Logos planetarios y al Logos solar. Son los Pitríes de la Vitalidad los que ejecutan el trabajo que permite hacer circular esta energía de vitalidad, estos Pitríes que suman su trabajo a los de los demás grupos.

Por lo tanto, en el trabajo de construir formas, colaboran grupo tras grupo.